

Les enfants hospitalisés à St-Joseph ont aussi eu droit au défilé

Tandis que le carnaval se préparait à la villa Bagatelle, le maire de secteur, Yves Moraine et l'élue déléguée à l'animation, Marie-France Ouret, ont accompagné Bobo le clown d'Aubagne dans quelques chambres du service pédiatrique de l'hôpital Saint-Joseph.

La visite de Bobo a permis de divertir les enfants, pour changer un peu leur quotidien, en leur faisant oublier, quelques instants, la monotonie de leur hospitalisation. Même si le cœur n'y était pas, Ninon, 13 ans, a souri aux pitreries de Bobo tandis que dans la chambre à côté, le petit Amine, 7 ans et demi, était ravi. *"Ce qui m'a plu, c'étaient les tours de magie avec l'éventail, c'est rigolo."* Hadda, sa maman, a apprécié le *"moment magique. C'est un rayon de soleil pour la journée. Ici, on essaie d'avoir le sourire, mais il y a toujours une part de tristesse de voir son enfant hospitalisé"*.

Mathieu 4 ans, a préféré la magie, a aimé le tour avec les anneaux. Pour ses parents, Ed-



Un petit moment de divertissement a été proposé par Bobo le clown, dans le cadre du carnaval de secteur.

/PHOTO GI.B.

wige et Stéphane, de la Pointe Rouge, *"ça fait passer le temps, ça déstresse un peu"*. Autre chambre, autre humeur avec la petite Zoé, quatre ans et demi, opérée le matin même, et qui adore le rose.

Bobo lui a sculpté une fleur en ballon. *"C'est une bonne parenthèse pour les enfants"*, sourit sa maman.

Pour Florent Rovello, le direc-

teur adjoint de l'établissement hospitalier, *"cela fait une distraction dans la journée, surtout pour les enfants qui sont seuls"*.

Après la visite des chambres, le petit cortège est allé amuser les autres enfants des consultations, où ballons sculptés, pitreries et tours de magie étaient les bienvenus.